

Charlamos con Cristian “el Tanque” Michlig, actual delantero de Atlético Franck.



Charlamos con **Cristian “el Tanque” Michlig**, actual delantero de **Atlético Franck**. “*Siempre quise volver al club donde me formaron, el de mi infancia. Estoy contento acá, de vuelta en casa*”, nos comentó en relación a su regreso a Atlético. Sobre el desempeño de la Banda Roja en este campeonato, Cristian expresó: “*Estas cuatro fechas tratamos de mostrar para qué estamos. Se nos escaparon tres partidos; contra Atlético Pilar pecamos por equipo joven y con los de Nelson nos pasó lo mismo*”.

[**VER MAS AQUI NOTA DE AUDIO**](#)